



Liebe Schülerinnen und Schüler der Spitalschule,
liebe Eltern,

Zum Schuljahresende 2024/25 möchte ich an dieser Stelle meinen aufrichtigen und herzlich Dank an alle aussprechen, die dazu beigetragen haben, dass auch diese Zeit so lebendig und für viele unvergesslich wurde!

Ein großes Dankeschön gilt den Eltern, die mit ihrer Unterstützung, ihrem Engagement und ihrer Mitarbeit maßgeblich dazu beigetragen haben, dass zahlreiche Projekte, Feste und Aktivitäten stattfinden und reibungslos ablaufen konnten. Ihre Bereitschaft, sich einzubringen und die Schule aktiv zu unterstützen, ist für uns alle eine große Bereicherung!

Ebenso möchte ich mich bei den Kindern bedanken, die engagiert und mit Freude am Lernen und am Miteinander das Schuljahr mit Leben gefüllt haben. Euer Einsatz im Unterricht, bei den Projekten, Wettbewerben und Veranstaltungen zeigt, wie viel Potenzial in euch steckt und wie sehr ihr das Schulleben bereichert!

Ein herzliches Dankeschön geht natürlich auch an die Lehrerinnen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter! Eure Arbeit, euer Einsatz und eure Leidenschaft für die Schule schaffen eine positive Lernatmosphäre und ermöglichen es den Kindern, sich bestmöglich zu entwickeln. Eure Kreativität und euer Engagement sind die Grundlage für all die vielfältigen Aktivitäten, die das Schuljahr so bunt gemacht haben!

Ich freue mich schon auf ein weiteres Schuljahr mit euch und Ihnen!

Unsere Kinder in den vierten Klassen müssen wir aber leider verabschieden und wünschen ihnen für die weiterführenden Schulen alles Gute, verständnisvolle Lehrkräfte und neue Freundschaften!

Am Mittwoch, den 30.07.25 findet für die Kinder der vierten Klassen und deren Eltern – sofern Sie dies einrichten können – von 7:45 Uhr bis 8:30 Uhr ein Gottesdienst in der Stadtkirche statt.

Am **Mittwoch, den 30.07.2025**, dem letzten Schultag im Schuljahr 2024/25, findet dann für **alle Kinder in allen Klassen der Unterricht von 8:35 Uhr bis 11:15 Uhr** statt. AGs finden nicht mehr statt!

An diesem Tag bekommen **alle Kinder** die Schulberichte und die Zeugnisse!

Sollte jemand noch von 11:20 Uhr bis 12:05 Uhr in der Schule betreut werden müssen, dann schreiben Sie bitte diesbezüglich bis Freitag, den 25.07.25 eine kurze schriftliche Nachricht an die Klassenlehrerin.

Bitte denken Sie auch an eventuelle **Fundsachen**! Diese liegen in den Körben im Treppenhaus, entweder im Erdgeschoss oder im Untergeschoss. Nicht abgeholte Dinge werden ab Freitag, den 01.08.25 von uns entsorgt!

Die Schule beginnt wieder am **Montag, den 15.09.25 um 8:35 Uhr**.

An diesem Tag endet der Unterricht für alle um 12:05 Uhr.

Wir wünschen allen richtig schöne Sommerferien,
eine tolle Zeit mit der Familie und
freuen uns auf das Wiedersehen im neuen Schuljahr!

Im Namen des ganzen Kollegiums,
Sabine Dehlwes, Schulleiterin

